

Fuhse-Bazis-Uetze: „Wir haben es schon wieder getan!“

Das ist das Motto des FC-Bayern München Fanclubs aus Uetze, wenn es darum geht, andere Vereine und gemeinnützige Einrichtungen mit großzügigen Spenden zu unterstützen.

In 2019 erhielt der Freibad-Förderverein Uetze einen Scheck über 500 Euro und die Jugendfeuerwehr Uetze konnte sich über eine Zuwendung von 555 Euro freuen.

Auf der letzten Mitgliederversammlung am 17. Januar 2020 nahm nun der Förderverein der Grundschule Uetze einen Scheck über 500 Euro in Empfang. Die Freude war groß und eine sinnvolle Verwendung gibt es für die Schülerinnen und Schüler auf jeden Fall, beispielsweise für „Das gesunde Frühstück“.

Außerdem unterstützen die Fuhse Bazis natürlich auch den Fußballsport in Uetze. Der Förderverein SV Uetze 08 erhält jedes Jahr eine Zuwendung in Höhe von 500 Euro.

Für die Bazis eine Selbstverständlichkeit, nutzen sie ja auch für ihre Sitzungen und gemeinsamen Fußballabende das Sportheim an der Hühnenburgstraße. Hier geht ein großes Dankeschön an den Vereinswirt Joachim Hutschenreuter und sein Team für die tadellose Betreuung.

Nach 10 Jahren hat dann auch ein Wechsel im Vorstand stattgefunden. Andree Wissmann hat den Vorsitz an Daniel Bender übergeben. Die Mitglieder haben sich bei Andree Wissmann bedankt, der die Geschicke des Vereins gerade in den Anfängen super gelenkt hat.



„Fernsehauftritte“ in Leipzig und in München mit Thomas Helmer.



Es ist viel passiert in den letzten Jahren. Gemeinsame Fahrten zu den Auswärtsspielen der Münchner Bayern nach Berlin, Bremen und Hamburg, aber auch zu Heimspielen in die bayrische Landeshauptstadt sind immer mit viel Spaß verbunden.

Sommerfeste, Weihnachtsfeiern und die Teilnahme an Fußballturnieren gehören ebenso zum Programm wie „Fernsehauftritte“.

Die „Fuhsebazis Uetze“, die inzwischen über 60 Mitglieder zählen, wollen auch in den nächsten Jahren gemeinsam guten Fußball erleben, die Geselligkeit pflegen und, wann immer möglich, wieder Geld an

gemeinnützige Einrichtungen übergeben. Sie freuen sich über weitere interessierte Mitstreiter.



Das nächste Fußballturnier mit den „Fuhsebazis“ findet am Samstag, 15.02.2020, ab 14.00 Uhr im Schulzentrum Uetze statt.



Fotos: privat



Näheres unter:
www.fuhse-bazis-uetze.de



Danke an Andree Wissmann „10 Jahre 1. Vorsitzender Fuhsebazis“.



Scheckübergabe an die Jugendfeuerwehr Uetze.



Der Freibadförderverein Uetze nimmt einen Scheck entgegen.

www.BRAUTSERVICE-SAJU.de
 Inh. Sabine Julia Seniauski stattet aus
Braut (Gr. 30-62) & **Blumenkinder**
 (auch Umstandesfestmode & Brautanzüge)
 & Tauf- & Kommunionkinder
 Konfirmanden/-innen, Abi-/Ball-/Abendkleider
 Ausschließlich nach Termin
 Di. - Sa. 9.30 - 17.30 Uhr
Braunschweiger Straße 25
 29358 Eicklingen • 0 51 44/49 34 34

KeinVerleih! Kein Second Hand!

20 Jahre Brautservice SAJU

Bis 03.02. bestellen, am 05.02. abholen:
Portion: 4,50 € Erbsensuppe mit Bouillonwürstchen
 Wir kochen mit regionalen Produkten!

Bis 10.02. bestellen, am 12.02. abholen:
Portion: 5,80 € Hühnerfrikassee mit Mettbällchen und Champignons

Partyservice – Feiern Sie mit uns!

Landgenuss
 Freude an gutem Essen

Telefon 05144 49 45 87
 info@landgenuss-broeckel.de
 www.landgenuss-broeckel.de

HONEMANN
 Meisterdächer seit 1898

Honemann Bedachungs GmbH

Rudolf-Diesel-Str. 12 · 31311 Uetze · www.dachdecker-honemann.de
 Telefon 0 51 73 - 310 · Telefax 0 51 73 - 838
 E-Mail: info@dachdecker-honemann.de